

群賢量玉 第5号

R7.9.12

2学期スタートです!

今年の夏は、例年以上に暑い夏となりました。まだまだ夏の暑さが残る8月29日、河浦小の2学期がスタートしました。たくさんの道具や作品を持って、子どもたちは元気に登校しました。学校に賑やかな声が戻ってきたこと、嬉しい限りです。

始業式では、合い言葉「みんなはできる」の達成に向けて、2学期は、次の3つを頑張っていこうと話しました。

みんなは
できる
①人にやさしく
②考えて動く
③やりぬく

そして、話の中で、夏の高校野球での選手や応援団の人たちの一生懸命さ、喜び、悔しさ等を想像させ、次の「心に残った言葉」2つを伝えました。

★「あきらめなければ夢はかなう」

★「失敗したから強くなれる」

選手たちの毎日の練習の積み重ねと努力が気持ちの強さと自信につながり、言葉となって出てくるのだと思い、伝えました。

長い2学期は、行事も多く、たくさんの経験は、子どもたちを成長させると思います。目の前の目標、そして先の大きな目標を持ち、何事にも粘り強く頑張ってほしいと思います。その経験や体験は、全て子どもたちの力となります。皆で支え、見守り、励まし、努力の過程を褒め、認めていきましょう！

2学期もどうぞよろしくお願ひします。

全国学力・学習状況調査について

国語（平均正答率%） 算数（平均正答率%）

	全体
全国	66.8
熊本県	66
本校	73

	全体
全国	58.0
熊本県	55
本校	65

4月に6年生を対象に全国学力・学習状況調査が実施されました。今年度は、国語、算数に加えて理科もありましたが、全て、全国及び県の平均を上回るという結果でした。

国語の課題としては「読むこと」で、文章を図や表、グラフといった情報と関連付けて読み取ったり、条件に合わせた文を書いたりすることがありました。

算数の課題としては「測定」「変化と関係」で、「はかり」の目盛りを読んだり、「増量」の表す量を調べたり、問われていることの内容や条件、意味をきちんと理解したりする必要があることが分かりました。

児童質問紙調査に関しては、学校生活や基本的生活習慣、学習への取組方に対してどれも前向きな回答が多く、6年生の学校生活の充実ぶりがうかがえました。「夢や目標を持っている」「普段の生活の中で幸せな気持ちになる」等の項目は、全国平均を大きく上回っていました。全学調の結果を踏まえ、全学年で授業改善や補充学習を行っていきます。

入賞 おめでとう！

恐竜絵画コンテスト

高学年の部 銅賞 6年 松尾さん
低学年の部 佳作 1年 中村さん

PTA連合会三行詩コンクール

優秀賞 4年 中下さん
教頭 角本先生

北海道 浦河町訪問

8月25日からの4日間、本校から3名の代表児童と校長が北海道浦河町を訪問しました。

雄大な自然の中に、多くの牧場が点在し、馬の群れがのびのびと暮らす景色は、感動的でした。

浦河町役場や浦河東部小学校では、温かな歓迎を受け、3名の児童は会話を楽しんだり、交流授業に参加したりと生き生きと活動しました。また、河浦町にゆかりの深い杵臼神社に参拝しました。開拓団の5代目子孫である本巣さんが「心のよりどころであった」と話されことが印象的でした。他にも、交流会や乗馬体験等、思い出に残る充実した旅となりました。



このような交流が続けられることは本当に有り難いことですし、大切にしていかなければならぬと思いました。



10月行事予定表

努力目標：考えたことを話す・伝える

1日(水)	PTA街頭指導 移動図書(上)
2日(木)	授業参観・教育講演会・地区懇談会
3日(金)	前期通知表渡し
6日(月)	ボランティア読み聞かせ
7日(火)	PTA美化作業(夕方)
9日(木)	就学時健診
15日(水)	PTA街頭指導 移動図書(下) 陸上記録会(5, 6年)
16日(木)	ロングチャレンジ
20日(月)	合同総合訪問 食育の日
21日(火)	火災避難訓練
22,23日(水,木)	6年生修学旅行(長崎)
27日(月)	校納金振替日
29日(水)	5年生水俣に学ぶ肥後っ子教室
30日(木)	ロングチャレンジ

